



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 50 – 2010/11

Datum / Zeit:	Dienstag, 14. Juni 2011, 18.00 Uhr Amtsübergabe des Präsidenten / Partneranlass 18.00 Uhr Spiss (Abfahrt Bus) 18.45 Uhr Apéro im Gemeindesaal von Grächen 19.30 Nachtessen bei Olivier Andenmatten (Hotel Hannigalp)
Vorsitz:	Rot. Martin Perren
Berichterstatter:	Rot. Kurt Guntli
Präsenz:	
Gäste:	
Nächstes Gästemeeting:	keine Gästemeetings im Monat Juni
Nächstes Meeting:	Datum: Dienstag, 21. Juni 2011 Freundschafts- und Plaudermeeting Ort: Hotel Schweizerhof Zeit: 18.30 Uhr Bericht: Rot. Fux Karl-Heinz

Begrüssung

Nachdem alle angemeldeten Mitrotarier und Begleitpersonen sich im Spiss zusammengefunden haben wo die Taxis bereits auf uns warteten, sind wir nach kurzer Fahrt pünktlich in Grächen eingetroffen.

Im Gemeindesaal hat uns der Gemeindepräsident von Grächen und Mitrotarier Köbi Walter und der Incoming-Präsident Albert Andenmatten herzlich begrüsst.

Rot. Albert Andenmatten war sichtlich gerührt und zugleich erfreut wieviel Personen Anwesend sind um mit ihm die Amtsübergabe des Präsidenten zu feiern.

Während das von Köbi und Renate offerierten Steh-Aperos hat uns CEO, Berno Stoffel das Unternehmen Grächen kurz vorgestellt.

Anschliessend haben wir uns ins Hotel Hannigalp verschoben, wo die offizielle Amtsübergabe stattfand.

Herzlichen Dank an Köbi und Renate für den vorzüglichen „Heida“ und die tollen Fleisch- und Kössespezialitäten aus eigenem Haus.

Herzlichen Dank auch an Berno Stoffel für die Vorstellung der Unternehmung Grächen.

Rückblick des Präsidenten Rot. Martin Perren

Im schön hergerichteten und geschmückten Saal des Hotel Hannigalp begrüsst Rot. Präs. Martin Perren offiziell alle Anwesenden Rotarier mit Begleitung und bedankt sich für die grosse Präsenz an diesem Abend.

Speziell begrüsst er Incoming Präsident Albert Andenmatten mit seiner Frau Ursi.

Als scheidender Präsident bedankt er sich beim Komitee für die angenehme und konstruktive Zusammenarbeit während des vergangenen Rotarischen Jahres. Speziell erwähnt er die Arbeit des Programmchefs, welcher ein äusserst Interessantes Programm, mit nicht weniger als 15 Referenten und ebenso vielen Anlässen, organisiert hat.

Es wurde viel geleistet und auf die Beine gestellt, was für Ihn eine grosse Genugtuung darstellt.

Präs. Martin Perren wünscht allen einen schönen Abend, guten Appetit und alles Gute für die Zukunft.

Ausblick des Incoming Präsidenten Rot. Albert Andenmatten

Mit frischem Elan und Effort trat der Incoming-Präsidenten, Rot. Albert Andenmatten vor seine Schützlinge. Er übermittelte uns seine Anfänge im Rotary und wie es dazu kam.

Albert bedankte sich bei Martin für seine geleistete Arbeit während seines Präsidialjahres und Daniela für das ausharren während seiner Abwesenheit wenn er für den Rotary im Einsatz stand.

Als Dankeschön und Anerkennung überreicht Albert einen wunderschönen Blumenstraus an Daniela und einen Gutschein mit Gourmet und Spa im Hotel Walliserhof, Saas Fee.

Der Vorstand für das kommende Jahr stellt sich wie folgt zusammen:

- Albert Andenmatten, Präsident
- Heinz Müller, 1. Vize Präs.
- Köbi Walter, 2. Vize Präs.
- Markus Maissen, Clubmeister
- Florian Julen, Sekretär
- Vital Supersaxo, Kassier
- Kurt Guntli, Programmchef, Neu im Vorstand

Mit viel Humor und Schalk beendet Albert seine Ansprache und wünscht allen einen schönen Abend. Übrigens alle Details findet Ihr im Anhang „Rede des Incoming-Präsidenten“ und immer schön Lächeln?

Zwischen den Rednern wurden wir immer schön berieselt mit Darbietungen und verköstigt mit einem Leckeren 4 Gang Menü.

Das Duo Franziska Truffer und Karim Habli hat uns mit einer Episode von Lorient nicht nur unterhalten sondern auch zum schmunzeln und nachdenken animiert.

Die beiden haben übrigens die Schauspielschule in Freiburg i.P. besucht und geben ihr Können und Erfahrung an den Schulen wo sie tätig sind weiter.

Ein herzliches Dankeschön an Franziska und Karim für ihre Darbietung.

Nach dem Kaffee mit Seitenwagen mussten wir wohl mit „reichlich gefülltem“ Bäuchen die Rückreise antreten.

Mit einem Dankeschön und Applaus verabschiedeten wir uns von der Gastgeber Familie Oliver & Sandra Andenmatten & Hannigalp-Crew und machten uns auf den Rückweg zum Dorfplatz wo das Taxi wieder auf uns wartete uns sicher nach Zermatt brachte.

Herzlichen Dank an die Verantwortlichen und an diejenigen die Mitgeholfen haben diesen unvergesslichen Abend mitzugestalten.

Spruch der Woche

„Unzufriedenheit ist der erste Schritt zum Erfolg“, Oscar Wilde 1854 – 1900, Schriftsteller

Der Berichterstatter wünscht allen eine angenehme Woche und grüsst aus den Malediven.

Kurt Guntli